



URBANISME

Le Forum des interconnectés se pose à la Sucrière

L'urbanisme et la qualité de vie seront le thème de la troisième journée de l'initiative « Futuring Cities » de l'Institut Mines-Télécom, dédiée au futur des territoires. Elle se déroulera dans le cadre du Forum des interconnectés, rendez-vous des territoires vivants à la Sucrière (2^e), jeudi de 9 h à 18 h. La journée ouverte au grand public verra notamment intervenir des chercheurs de Télécom SudParis, Télécom ParisTech, Mines Saint-Etienne et Mines Alès, avec pour finir une table ronde à 17 h sur les écosystèmes d'innovation pour la ville de demain et les collaborations entre chercheurs et collectivités.

